



# あすなろだより 11月号



広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会

今月のあすなろだよりは 1年5組・2年3・4組が担当しました。



## 秋のボランティア報告 part1



### ○児童館まつり ボランティア

10月12日(土)美鈴が丘小学校児童館で、スタッフとして活動しました。

19人が参加し、各コーナーの手伝いや、自分たちが計画したモグラたたきゲームなどで子ども達とふれあいました。

#### 参加した人の感想

- 遊んだ後に笑顔で「ありがとう！」と言って帰ってくれた時とても嬉しかった。
- 楽しいことの裏側には沢山の人の努力と準備、そして楽しませたい！という気持ちがあることに気づきました。
- 自分では気づかない部分に子どもたちが気づいたりして子どもたちから学ぶことも沢山ありました。
- 将来子どもに関わる仕事がしたいので、いい経験になりました。



### ○皆賀園まつり ボランティア

10月19日(土)に皆賀園まつりのスタッフとして活動しました。

福祉施設のボランティアはとてもやりがいがあるので、今後も続けていきたいです。

#### 参加した人の感想

- 障害のある利用者の方と一緒に準備や販売ができ、たくさん交流が出来て楽しかったです。
- 利用者の方が頑張っている姿を見て応援したくなりました。
- にこやかに待つお客さんに心温まりました。



## ○第99回あしなが学生募金活動

10月19日(土)・20日(日)、26日(土)・27日(日)に募金活動に参加しました。

### 参加した人の感想

- 初めて募金活動に参加して自分のしたことが誰かの役に立つことは大切だと感じた。これからもボランティアに参加したいです。
- 募金してくれる人がいたら嬉しかったし、達成感があったので、募金活動をしている人がいたら協力したいと思いました。



## ○太田川学園まつり ボランティア

10月20日(日)に太田川学園祭りのスタッフとして参加しました。スタッフとして初めての参加で不安でしたが、精一杯頑張りました。

### 参加した人の感想

- この祭りに参加する事でこういう施設があることをより多くの方に知ってもらう機会になると思います。
- 職員の方たちが利用者の方に話しかけることで、自然に買い物の手助けになっていて、関わり方の勉強になった。



## ○さわやかハイスクール 芸術教室

10月28日(土)に千歳園にボランティアとして参加しました。毎年お世話になっている千歳園のお年寄りの方とたくさん交流ができました。1月にはお餅つきに行きます。

### 参加した人の感想

- 作品を作ってケタケタ笑うおばあちゃんがありました。とても可愛くて素敵でした。
- みなさん元気で明るくて、一緒にやるのがすごく楽しかった。
- 高齢者の方々の喜んでる顔や「ありがとう」などの言葉のお陰で最後までがんばることができた。
- 今回は自分からお年寄りの方のそばに行って、たくさん話せた。積極的に参加できてよかった。

